

SUPPORTÉ PAR:



CURACAO
VIVEZ-LE PAR VOUS-MÊME

10 RAISONS DE VENIR PLONGER À CURAÇAO

1. UNE DES MEILLEURES DESTINATIONS DE PLONGÉE

Des fonds sous-marins enchanteurs, une faune marine abondante et des équipements de qualité : Curaçao vous invite à plonger dans un océan de merveilles.

2. LE RÊVE POUR LA PLONGÉE AU TUBA

Prenez vos lunettes de plongée, caressez du regard le sable blanc immaculé et dirigez-vous vers l'océan. Les eaux calmes à la visibilité parfaite de Curaçao offrent les conditions parfaites pour la plongée au tuba.

3. DES HEURES D'EXPLORATION

En quête de variété ? Pas de problème ! Profitez de plus de 70 sites de plongée spectaculaires aux conditions de visibilité optimale. Préparez-vous à des aventures sous-marines infinies à Curaçao.

4. LES PLUS NORMES DE QUALITÉ LES PLUS ÉLEVÉES

Le Groupe de travail sur la plongée, qui fait partie de l'Association hôtelière et touristique de Curaçao (CHATA, Curaçao Hospitality and Tourism Association) fédère les écoles de plongée approuvées par l'Office de tourisme de Curaçao, dont les pratiques sont régulièrement contrôlées en termes de qualité, de sécurité et de développement durable.

5. UN ACCUEIL « DUSHI »

Curaçao propose un très large choix d'hébergement, avec notamment des hôtels et des centres de plongée certifiés PADI. Partout, vous profiterez de la douceur de l'accueil « dushi ».

6. LA PROTECTION DE L'ENVIRONNEMENT, UNE PRIORITÉ

L'île s'engage en faveur d'un tourisme durable et responsable pour que vous et les générations futures puissiez profiter de ses splendeurs sous-marines pendant de nombreuses années.

7. UNE INCROYABLE PLONGÉE SUR ÉPAVE

En 1977, alors qu'il faisait route vers Isla Margarita, le Superior Producer, un cargo côtier, s'échoua à une trentaine de mètres de la côte de Curaçao. Il y repose aujourd'hui encore, recouvert de coraux et d'éponges, pour le plus grand bonheur des plongeurs.

8. FACILE D'ACCÈS

Curaçao, qui fait partie des Caraïbes néerlandaises, se trouve en dehors de la ceinture des ouragans. La température de l'eau moyenne y est de 27 °C. Grâce à des vols directs réguliers, vous pourrez profiter de ce paradis toute l'année.

9. TANT À VOIR

Les eaux de Curaçao abritent d'innombrables espèces marines : langoustes, poissons perroquets, poissons-anges, tortues, poissons-scorpions et murènes. De nuit, vous pourrez admirer les anémones, les pieuvres et les araignées de mer.

10. TANT À FAIRE

Même si on ne se lasse jamais du monde sous-marin, n'oubliez pas de revenir sur terre de temps à autre pour découvrir une culture unique, riche mélange d'influences caribéennes et européennes. Côté terre comme côté mer, Curaçao est un véritable paradis.

RENDEZ-VOUS SUR [CURACAO.COM](https://www.curaçao.com)

SUPPORTED BY:



10 REASONS TO DIVE IN CURAÇAO

1. A TOP DIVING DESTINATION

With its enchanting underwater scenery, one of the healthiest marine animal cultures in the Caribbean and superior amenities, Curaçao invites you to dive deep into a sea of wonder.

2. A SHORE DIVER'S DREAM

Grab your diving goggles, take an admiring glance at the pristine white sand and make a beeline for the ocean. Calm waters and excellent visibility create perfect conditions for shore diving.

3. MORE TO EXPLORE

Looking for plenty of variety? No problem! Enjoy over 70 spectacular dive spots with great visibility. There is always another underwater adventure awaiting you in Curaçao.

4. HIGHEST QUALITY STANDARDS

The Dive Task Force, which forms part of the Curaçao Hospitality and Tourism Association (CHATA), is comprised of dive schools that are approved by the Curaçao Tourist Board and monitored for their quality, safety and sustainability.

5. A DUSHI WELCOME

Curaçao offers a wide range of accommodations to choose from, including PADI-certified diving hotels and resorts. No matter where you stay, you'll be given a "dushi" (sweet) welcome.

6. PUTTING CONSERVATION FIRST

The island's dedication to sustainable and responsible tourism ensures that you and future generations can enjoy its underwater splendour now and for years to come.

7. AN INCREDIBLE WRECK DIVE

The Superior Producer, a coastal cargo ship, sunk in 1977 en route from Isla Margarita and settled some 196 feet from the coast of Curaçao, where it now lies veiled in corals and sponges.

8. EASY TO TRAVEL TO

Curaçao is located in the Dutch Caribbean outside the hurricane belt. Average water temperatures of 82°F and frequent direct flights make it a year-round diver's heaven.

9. SO MUCH TO SEE

Curaçao's waters boast countless species of marine life, including spiny lobsters, parrotfish, angelfish, turtles, scorpionfish and moray eels. Embark on a magical night dive to admire anemones, octopuses and spider crabs.

10. SO MUCH TO DO

It's impossible to get enough of the underwater world. Just remember to venture ashore to immerse yourself in the island's unique blend of Caribbean and European culture. Land or sea, there is no better place than Curaçao.

